





MOVILIDAD ESTUDIANTIL
OMPETENCIA DE SABER 'QUIZ ON COREA' 2019

Nombre de la actividad: Quiz on Korea

Organizador: Embajada Coreana en ParaguayFinancia: KBS (Korean Broadcasting System)

Participante: Rosa Vega

Carrera: Licenciatura en Educación de Lengua Coreana

Fecha de realización: 12 de Octubre de 2019

1. Objetivo de aplicación:

Como estudiante de la carrera de Lengua Coreana, Rosa Vega participó en esta actividad con el objetivo de profundizar sus conocimientos sobre la cultura coreana, poner en práctica sus habilidades lingüísticas en contextos reales y representar a Paraguay en una plataforma internacional de intercambio cultural.

2. Descripción de la actividad:

"QUIZ ON KOREA" es una competencia internacional de conocimientos sobre la cultura coreana, organizada por el canal de televisión KBS. Participan concursantes de más de 50 países. La primera fase se desarrolla a nivel nacional, y los semifinalistas son invitados a Corea del Sur para competir en la final internacional. Durante la estadía en Corea, que se extiende por aproximadamente 10 días, los participantes realizan ensayos en el estudio de KBS, visitan lugares turísticos emblemáticos, disfrutan de la gastronomía local y participan en actividades culturales tradicionales como el uso del HANBOK, caligrafía y juegos coreanos.

3. Gastos cubiertos:

Todos los gastos de viaje, alojamiento, alimentación y actividades fueron cubiertos por la organización del evento, garantizando así la participación plena de los concursantes seleccionados.

4. Resultados obtenidos:

Aunque Rosa Vega no obtuvo el primer lugar en la competencia final, la experiencia fue única e inolvidable. Le permitió mejorar su competencia lingüística, ampliar sus conocimientos culturales, y establecer vínculos con participantes de otros países, enriqueciendo su formación como futura docente de lengua coreana.

5. Conclusión:

La participación en "Quiz on Korea" representó una valiosa oportunidad de crecimiento académico y personal para la estudiante Rosa Vega. Este tipo de experiencias fortalece el compromiso de los estudiantes con el aprendizaje del idioma y la cultura coreana, y motiva a otros a participar activamente en espacios de intercambio internacional.







Misión: Formas profesionales de la educación altamente calificada, acorde con las necesidades socioculturales y las exigencias éticas; reali; investigaciones y ejecutar programas de extensión, implementación de las políticas pacionales, concordancia con las regionales y mundiales



Visita a la casa azul, el despacho presidencial



Museo de artes tradicionales de Corea del Sur con la artista nacional







Misión: Formas profesionales de la educación altamente calificada, acorde con las necesidades socioculturales y las exigencias éticas; realiz investigaciones y ejecutar programas de extensión, implementación de las políticas nacionales, concordancia con las regionales y mundiales



Excursión con los equipos de participantes



Cierre de la competencia

AGUAY . HOT

erificado por la coordinación de Licenciatura en Educación de Lengua Coreana